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Осень - время подведения итогов, а также подготовки к зиме и к следующему
календарному году... Мы подводим итоги работы Правления ТОС микрорайона «Наука»
за 8 месяцев 2018 года. Что было уже сделано, делается и будет сделано в ближайшее
время:

      

Из развлечений..

  

Были организованы и проведены праздники «Масленица», «День соседа»;

  

"Остров сокровищ"

  

На семейный спортивно-оздоровительный комплекс "Остров сокровищ" на ул. Кащенко
10а
- Проведена перепланировка площадки, демонтирована сломанная песочница,
- демонтирован и установлен на новом месте туалет,
- спланирован участок под укладку плитки и клумбу;
- сформирована и засажена цветами клумба;
- завезён песок 2 машины, 
- уложена тротуарная плитка около 300 м2, работы оплачены частично,
- изготовлена и установлена велопарковка.

  

Также с весны ведутся переговоры с депутатом по установке детских элементов
(карусель и балансир). Сейчас проходит конкурс и ориентировочно в ноябре элементы
будут установлены. От жителей необходимо подготовить песчаное основание под
карусель и балансир.

  

Дороги
- Проведены встречи с жителями улиц Воскресенская, Большакова, Ак.Сахарова,
Стрельникова по вопросу строительства дорожного полотна. 
- Ведётся постоянная работа с администрацией города и района по включению в
перечень улиц на отсыпку асфальтовой крошкой. На 2018 год подавалась заявка на
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Большакова, Академика Сахарова, Братьев Троновых, Кащенко. 
- Для подготовки основания к отсыпке ул. Сахарова асфальтовой крошкой,
организована доставка грунтов (120 машин). По завершении отсыпки и выравниванию
грунтов, был приглашен депутат для ознакомления с объемами необходимыми для
укладки асфальтовой крошки. Проанализировав ситуацию, приняли решение отложить
до следующего года отсыпку асфальтовой крошкой ул. Ак.Сахарова.
- В итоге заявка по отсыпке улиц крошкой удовлетворена частично (Большакова). 
- Произведён ремонт дорожного полотна ул. Кучина после окончания гарантийного
срока.

  

Парк учёных Томска
Принято решение о создании Парка учёных Томска - зоны отдыха, примыкающей к
спортивно-оздоровительному комплексу "Остров сокровищ". Идея парка - не просто
создания "зелёной зоны", но и информирвоание жителей Томска о Томских учёных и их
достижениях. Был подготовлен эскиз парка, в настоящее время подготовка техзадания.
С департаментом дорожной деятельности и благоустройства ведутся переговоры о
включении Парка учёных в федеральную программу «Комфортная городская среда».

  

В качестве "основания" парка произведена частичная планировка территории (отсыпка
грунтами, разравнивание), на весеннем субботнике высажены ёлочки.

  

Вывоз мусора

  

Проводится работа по заключению договоров на вывоз ТБО. Есть договорённость об
установке допольнительного мусорного бка. Определено место, проведена подготовка
площадки для установки очередного мусорного бака.

  

Субботники

  

- Проведение субботника, высадка саженцев сирени на ул. Воробьёва. 
- Установлен и покрашен стенд для частных объявлений на въезде с Академгородка.
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Взаимодействие с администрацией города, области и депутатами.

  

- Проведены встречи с мэром И.Г. Кляйном, Е.В. Паршуто, Шатурным по вопросам
развития микрорайона «Наука». 
- Проводилась работа с Комитетом по местному самоуправлению по вопросам
взаимодействия.
- Выделена б/у тротуарная плитка 800 м2, необходима погрузка и доставка.

  

По воде
Постоянно ведётся работа по решению вопроса водоснабжения микрорайона Наука.
Приходится всё время мониторить ситуацию по существующим водоводам. В течение
года было написано несколько писем по вопросам реализации проекта водоснабжения
микрорайона.

  

  

Освещение
Включение улиц Кучина, Воробьёва в перечень на уличное освещение. Но в связи с
сокращением финансирования по этой статье улица Воробьёва была исключена из
списка. По ул. Кучина уличное освещение смонтировано и запущено.
На следующий год запланировано (по статье капитальное строительство) уличное
освещение на 5 улицах.

  

Электрификация

  

В связи с перегрузкой существующих подстанций было написано несколько писем,
проведены встречи по вопросам монтажа всех подстанций, предусмотренных проектом
электроснабжения микрорайона. Ориентировочно в октябре должен начаться монтаж
двух электрических подстанций.

  

Детские сады и школы
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Проводится работа по включению в программу строительства школ и детских садов на
территории микрорайона Наука. На сегодняшний день Администрацией предложено
построить школу-сад (100 мест сад + 100 мест начальная школа). Эта школа-сад должна
войти в программу, которая в настоящее время разрабатывается мэрией.

  

  

О финансах

  

На ежегодном общем собрании было принято решение о необходимости существования
ТОС (Территориальное общественное самоуправление) в микрорайоне Наука. Согласно
смете и принятой годовой сумме, осуществлялись расходы. По решению собрания сумма
пожертвований от одного домовладения составляет от полутора тыс.руб в год. На
настоящее время собрано менее половины стоимости от сметы, озвученной на собрании.
Это, преимущественно, проведение праздников, привлечение техники для различных
работ, организационные расходы.. Жёсткий дефицит средств делает существование
ТОС невозможным. Потому что даже если ничего не делать, номинальное
существование ТОС требует финансирования.

  

Взносы принимаются Председателем ТОС (Маркович Николай Васильевич, Сахарова 13)
и кассиром ТОС (Рыбка Дмитрий Владимирович,8-9О3 914-6455).

  

Что касается укладки плитки и доставки очередной её партии, то это не вошло в смету
деятельности ТОС. На это ведётся отдельный сбор средств (ответственный за сбор -
Норушев О.С.)
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